

PRESIDENT'S MESSAGE

November 2023

CALL/ACBD Town Hall

I am looking forward to participating at the next CALL/ACBD Town Hall scheduled for Wednesday November 22, 1:00pm - 2:00pm ET. It will be an opportunity to engage and make important decisions about the future of our association. Please plan to attend. Materials for the meeting to be shared by the National Office soon.

IALL 41st Annual Course

Law librarians from different parts of the world gathered in Geneva, Switzerland for the 41st Annual Course of the International Association of Law Libraries from October 8 -11 with the theme "Like Clockwork?: Multilateralism and International Law in Geneva". Major highlights of the conference include visits to the Palais des Nations (United Nations Office at Geneva), International Committee of the Red Cross Humanitarium (with the many scenes of humanitarian challenges) and the Court of Arbitration for Sports in Lausanne.

The session at the Court of Arbitration for Sports in Lausanne reminded me about the early days of my career as a law librarian in the early 1990s. I was working with a graduate student who was researching sports law and arbitration. There was little or no jurisprudence at that time about this subject. I was highly impressed to see the evolution of this subject and how many resources were available in the library and on the Court's website!

It was a very productive conference with many sessions and speakers focusing on various aspects of international law, international humanitarian law and the work of international organizations. It was a great opportunity to network with colleagues from all over the world.

Montreal 2024 Conference

The 2024 Conference Planning Committee have recently put out a call for papers and launched the conference website with information that will assist you with planning.

I am excited and looking forward to seeing as many CALL/ACBD members and other delegates in Montreal in June 2024.

Executive Board Retreat

As I am writing this piece, I am also preparing for the annual CALL/ACBD Board Retreat scheduled for November 17 & 18 in Toronto. I am looking forward to seeing my fellow board members who will be travelling from across the country to participate in the 2-day working session to plan and discuss the work of the association.

Happy (American) Thanksgiving

To our colleagues in the United States, here is wishing you a happy Thanksgiving as you celebrate in a few weeks!

Yemisi Dina

President, CALL/ACBD

MOT DU PRÉSIDENT

Novembre 2023

Je suis impatiente de participer à la prochaine séance de discussion ouverte de l'ACBD/CALL, qui se tiendra le mercredi 22 novembre de 13 h à 14 h (heure de l'Est). Cette discussion sera l'occasion de se mobiliser et de prendre des décisions importantes pour l'avenir de notre association. Merci de bien vouloir y assister. Le bureau national vous transmettra bientôt les renseignements à ce sujet.

41^e Congrès annuel de l'IALL

Des bibliothécaires de droit provenant des quatre coins du monde se sont réunis à Genève, en Suisse, à l'occasion du 41^e Congrès annuel de l'Association internationale des bibliothèques juridiques, du 8 au 11 octobre, dont le thème portait sur le multilatéralisme et le droit international à Genève. Parmi les moments forts du congrès, il convient de citer les visites du Palais des Nations (siège de l'Office des Nations Unies à Genève), de l'Humanitarium du Comité international de la Croix-Rouge (exposant de nombreuses scènes de défis humanitaires) et du Tribunal arbitral du sport à Lausanne.

La séance au Tribunal arbitral du sport a évoqué des souvenirs de carrière lorsque je commençais comme bibliothécaire de droit au début des années 1990. Je travaillais avec un étudiant diplômé qui effectuait une recherche sur le droit du sport et l'arbitrage. À l'époque, il n'y avait que très peu de jurisprudence, voire aucune, sur ce sujet. J'ai été très impressionnée par l'évolution de ce sujet et par la quantité de ressources disponibles à la bibliothèque et sur le site Web du Tribunal.

Le congrès a été très productif. Une multitude de séances et de conférenciers ont abordé divers aspects du droit international, du droit international humanitaire et du travail des organisations internationales. Ce fut aussi une belle occasion d'établir des contacts avec des collègues du monde entier.

Congrès 2024 à Montréal

Le comité de planification du Congrès 2024 a récemment lancé un appel à communications et a mis en ligne la page Web du congrès, qui renferme des renseignements pour vous aider à planifier votre séjour.

J'ai très hâte de voir le plus grand nombre possible de membres de l'ACBD/CALL et d'autres congressistes à Montréal en juin 2024.

Retraite annuelle du Conseil exécutif

Au moment d'écrire ces lignes, je me prépare également pour la retraite annuelle du Conseil exécutif de l'ACBD/CALL qui aura lieu à Toronto les 17 et 18 novembre. Je suis impatiente de voir les membres du Conseil de partout au pays qui se déplaceront pour prendre part aux séances de travail de deux jours afin de planifier et de discuter des travaux de l'association.

Joyeux Thanksgiving (américain)

Nous désirons souhaiter à nos collègues des États-Unis un joyeux Thanksgiving à l'occasion des célébrations à venir!

Yemisi Dina

Présidente, CALL/ACBD

CALL 2024 Conference

The **CALL 2024 conference** is taking place in the beautiful city of Montreal from **June 25th to 28th, 2024** at **Le Centre Sheraton Montreal Hotel**.

The **Call for Proposals** is officially open, and we're eager to hear from you! To submit your proposal, visit our [website](#). The deadline to submit your proposal is **December 11th**. Mark your calendars, prepare your submissions, and get ready for an unforgettable conference experience.

Registration will open in January 2024! Stay tuned for more information.

If you have any questions, please contact Lauren at conference@callacbd.ca.

Congrès 2024 de l'ACBD/CALL

Le **Congrès 2024 de l'ACBD/CALL** se tiendra dans la belle ville de Montréal du **25 au 28 juin 2024** à l'hôtel **Le Centre Sheraton Montréal**.

L'appel à communications est officiellement ouvert et nous sommes impatients de recevoir vos propositions! Pour soumettre une proposition, visitez notre [site Web](#). La date limite pour recevoir les

propositions est fixée au **11 décembre**. Inscrivez cette date à votre agenda, préparez votre proposition et attendez-vous à vivre une expérience inoubliable.

L'inscription au congrès sera ouverte en janvier 2024! Surveillez les informations à venir.

Pour toute question, contactez Lauren à conference@callcbd.ca.

CALL/ACBD Research Grant

If you have a research project needing funding the CALL Research Grant applications are due February 26, 2024. The maximum award is \$3,000. An application form and details about previous winners can be found on the [CALL website](#).

Questions about the application can be directed to either [Christine Brown](#) or [Beth Galbraith](#) (Co-Chairs of the Committee to Promote Research)

Bourse de recherche de l'ACBD/CALL

Si vous êtes à la recherche d'une aide financière pour réaliser un projet de recherche, les demandes de bourse de recherche de l'ACBD/CALL doivent être déposées au plus tard le 26 février 2024. Le montant maximal de la bourse est de 3 000 \$. Les renseignements, le formulaire de demande et la liste des lauréats antérieurs se trouvent sur le [site Web de l'ACBD/CALL](#).

Toute question concernant la demande peut être adressée à [Christine Brown](#) ou [Beth Galbraith](#) (coprésidentes du Comité pour promouvoir la recherche)

Hugh Lawford Award 2024 Nominations Open

CALL/ACBD is accepting nominations for the 2024 Hugh Lawford Award for Excellence in Legal Publishing.

The Canadian Association of Law Libraries has long had an annual award for excellent legal publishing. Some years ago, we renamed the award we present after Queens University Professor Hugh Lawford (1933-2009) to recognize his contributions to legal publishing in Canada. As a group of legal information specialists, our work depends on being able to access and share high-quality legal knowledge.

We value innovation and this award is open to legal content in all information formats.

The award honours a publisher (whether for-profit or not-for profit, corporate or non-corporate) that has demonstrated excellence by publishing a work, series, website, or electronic product that makes a significant contribution to legal research and scholarship.

Members and non-members of CALL/ACBD are welcome to make nominations. Information about the process is available on our [website](#). Please send your nomination to [National Office](#) by **January 31, 2024**.

The award will be presented to the recipient during the 2024 CALL/ACBD Annual Conference, which will be held in Montreal June 25 - 28, 2024.

Appel de candidatures pour le Prix Hugh Lawford 2024

L'ACBD/CALL accepte les mises en candidature pour le Prix d'excellence Hugh Lawford en édition juridique 2024.

L'Association canadienne des bibliothèques de droit décerne depuis de nombreuses années un prix annuel pour souligner l'excellence en édition juridique. Depuis quelques années, nous avons renommé le prix que nous décernons en l'honneur du professeur Hugh Lawford de l'Université Queen's (1933-2009) afin de reconnaître ses contributions à l'édition juridique au Canada. En tant que groupe de spécialistes de l'information juridique, notre travail repose sur notre capacité à accéder à des connaissances juridiques de haute qualité et à les partager.

Nous avons à cœur l'innovation, et ce prix est ouvert au contenu juridique dans tous les formats d'information.

Le prix est décerné à un éditeur (à but lucratif ou non, société ou autre) qui a fait preuve d'excellence en publiant un ouvrage, une série de textes, un site Web ou un produit électronique qui apporte une contribution importante à la recherche et l'aide juridiques.

Les membres et les non-membres de l'ACBD/CALL sont invités à proposer des candidatures. Des renseignements sur le processus sont disponibles sur notre [site Web](#). Envoyez les mises en candidature au [bureau national](#) avant le **31 janvier 2024**.

Le prix sera remis à la personne lauréate lors du Congrès annuel 2024 de l'ACBD/CALL, qui se tiendra à Montréal du 25 au 28 juin 2024.

CALL/ACBD Town Hall - Strategic Plan Update

Please join us for the CALL/ACBD Town Hall on Wednesday, November 22 where we will introduce the Association's Strategic Plan.

This Town Hall will provide the opportunity for the Executive Board to introduce the membership to the strategic planning process and share the strategic focus areas and priorities identified for the next five (5) years. Please see the session agenda [here](#). A one page summary of the Strategic Plan will be shared prior to the Town Hall.

Wednesday, November 22, 2023 1:00 p.m. EST

To submit your question or comment in advance, please send it to our Town Hall Moderator, [Alexia Loumankis](#).

[Register Now](#)

Séance de discussion ouverte de CALL/ACBD – Mise à jour du plan stratégique

Veillez vous joindre à nous pour notre séance de discussion ouverte de CALL/ACBD le mercredi 22 novembre où nous présenterons le plan stratégique de l'Association.

Cette séance de discussion offrira l'occasion au Conseil exécutif de présenter aux membres le processus de planification stratégique et de partager les domaines d'intervention stratégique et les priorités identifiées pour les cinq (5) prochaines années. Veuillez consulter l'ordre du jour de la séance [ici](#). Un résumé d'une page du plan stratégique sera partagé avant l'assemblée publique.

Le mercredi 22 novembre 2023 13h00 HNE

Pour soumettre votre question ou commentaire à l'avance, veuillez l'envoyer à notre modératrice de la séance de discussion, [Alexia Loumankis](#).

[Register Now](#)

Submit your MI Practicum Winter 2024 Project, Faculty of Information, University of Toronto

Good morning community and industry partners,

We hope you had a fantastic summer and are enjoying the beautiful fall weather.

While the phrase 'Winter is Coming' may or may not bring fond memories, we certainly hope that you can get excited for the Master of Information (MI) Practicum course (INF2173) that will be offered during the Winter 2024 semester/term (Jan - Apr) where our talented students will be looking for projects to put their skills into action!

Project submissions are now OPEN and employers wishing to host practicum students can submit their application by Nov 15th, 2023.

Please see the next steps below on how to submit your project. For questions about the practicum project timeline, project approval, and selection process, please contact the Careers Team directly at the Faculty of Information at careers.ischool@utoronto.ca

To unsubscribe from our list:

Please help us update our records and let us know who the right contact is.

Thank you for your interest in supporting our students' career development. We are grateful for your continued support!

The Careers Team

Faculty of Information, University of Toronto

How to Submit your MI Practicum Winter 2024 Project & Timelines:

Submit Your MI Practicum Winter 2024 Project no later than Wednesday, November 15th, 2023. You can submit your practicum project on our recruitment platform Simplicity [here](#).

Please [click here](#) for full instructions on how to create an account and post your project.

- Your projects will be approved in consultation with our course instructors during Nov 15 - Nov 27, 2023
- Projects will be matched with students from Nov 30, 2023 - Jan 22, 2024.
- Students must complete their practicums no later than April, 2024.

Partner Requirements

- Each graduate student in the course completes a 105-hour practicum project. Projects can be paid or unpaid.
- The supervisor of the student must be a professional in their field.

- The supervisor must have the capacity to supervise, give feedback and support the student during the practicum.
- The student and supervisor will create a work plan to outline the scope and schedule of work. We recommend setting standing meeting times (weekly) with the students to ensure ongoing communication and touchpoints.
- For any UNPAID practicum placements, employers are required to complete two documents:

1. Letter to Placement Employers
2. Student Placement Agreements

If you would like to review these agreements in advance, please get in touch and we would be happy to send them both directly. These agreements are required to be completed in advance of the practicum placement.

Frequently Asked Questions (FAQs)

When will the employer know that their project is approved and matched with a student?

Projects will be approved and matched on a rolling basis. The approval process is dependent on many factors such as project suitability to the MI program and student interest and availability. For this reason, we will be doing our best to keep you apprised of developments and details. All partners will be notified if their project was approved or not approved by Jan 2024.

What if an iSchool Master of Information student has already contacted me and I would like for them to work on a project?

For students that have already found an organization to work with for the Practicum course, they will fill out a separate form and our course instructor will approve the projects. Students must inform the Faculty of Information no later than Nov 15, 2023. Given the project meets the requirements of the course, the student will get a conditional approval after which the Careers team will reach out to the employer with any outstanding information.

When is the earliest that a student can start their project with the employer?

Classes for the Winter 2024 semester begin on Jan 8 and supervisors can start working with their students as early as Jan 15, 2024.

Thank you and we look forward to receiving your project submissions.

The Careers Team
Faculty of Information - University of Toronto

Soumettez votre projet de stage pour l'hiver 2024, Faculté des sciences de l'information, Université de Toronto

Bonjour à la communauté et aux partenaires de l'industrie,

Nous espérons que vous avez passé un été formidable et que vous profitez du beau temps de l'automne.

Bien que l'expression « l'hiver s'en vient » puisse évoquer de bons ou de mauvais souvenirs, nous espérons que vous serez heureux de savoir que nous offrons un cours comportant un stage pratique (INF2173), dans le cadre du programme de maîtrise en sciences de l'information, pendant le semestre d'hiver 2024 (de janvier à avril). Par conséquent, nos étudiants talentueux seront à la recherche d'un stage qui leur permettra de mettre en pratique leurs compétences.

Les propositions de projets sont maintenant ACCEPTÉES, et les employeurs souhaitant accueillir un.e étudiant.e stagiaire peuvent soumettre leur candidature avant le 15 novembre 2023.

Veuillez consulter les étapes ci-dessous pour en savoir plus. Pour toute question concernant le calendrier des projets de stage, l'approbation des projets et le processus de sélection, veuillez contacter directement l'équipe du centre des carrières de la Faculté des sciences de l'information à careers.ischool@utoronto.ca.

Pour se désabonner de notre liste :

Veuillez nous aider à mettre à jour nos dossiers en nous indiquant qui est le bon contact.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez au développement de la carrière de nos étudiants. Votre soutien continu est grandement apprécié!

L'équipe du centre des carrières
Faculté des sciences de l'information, Université de Toronto

Comment soumettre votre projet de stage pour l'hiver 2024 et les dates limites :

Soumettez votre projet de stage pour l'hiver 2024 au plus tard le mercredi 15 novembre 2023. Vous pouvez soumettre votre projet sur notre plateforme de recrutement Simplicity en cliquant [ici](#).

Vous trouverez les renseignements nécessaires pour créer un compte et soumettre votre projet en [cliquant ici](#).

- Les projets seront approuvés en consultation avec nos chargés de cours entre le 15 et le 27 novembre 2023.
- Les projets seront jumelés aux étudiants entre le 30 novembre 2023 et le 22 janvier 2024.
- Les étudiants doivent terminer leur stage avant la fin du mois d'avril 2024.

Exigences à respecter par les partenaires

- Chacun des étudiants diplômés inscrits au cours doit effectuer un stage de 105 heures. Les projets peuvent être avec ou sans rémunération.
- La personne qui supervisera l'étudiant.e doit être un.e professionnel.le dans son domaine.
- Elle doit être en mesure de superviser l'étudiant.e, de lui donner de la rétroaction et de l'aider pendant le stage.
- Elle devra élaborer avec l'étudiant.e un plan de travail pour définir l'étendue et le calendrier des travaux. Nous recommandons de fixer des rencontres hebdomadaires avec l'étudiant.e afin d'assurer une communication et des échanges continus.
- Pour tout stage NON RÉMUNÉRÉ, l'employeur doit remplir deux documents:

1. Lettre de l'employeur pour le stage
2. Entente de stage avec l'étudiante

Si vous souhaitez examiner ces documents au préalable, veuillez nous contacter et nous nous ferons un plaisir de vous les envoyer. Ces formulaires doivent être remplis avant le début du stage.

Foire aux questions (FAQ)

Quand l'employeur sera-t-il informé que son projet est approuvé et jumelé à un étudiant?

Les projets sont approuvés et jumelés au fur et à mesure. Le processus d'approbation dépend de nombreux facteurs tels que la pertinence du projet dans le cadre du programme de maîtrise en sciences de l'information ainsi que l'intérêt et la disponibilité de l'étudiant.e. Nous ferons donc de notre mieux pour vous tenir au courant de l'évolution de la situation et des détails. Tous les partenaires seront informés de l'approbation ou du refus de leur projet d'ici janvier 2024.

Comment faire si un.e étudiant.e du programme de maîtrise de la Faculté des sciences de l'information m'a déjà contacté et que je souhaite le faire travailler sur un projet?

Tout.e étudiant.e qui a déjà trouvé une organisation pour faire son stage, doit remplir un formulaire distinct. Notre chargé de cours doit ensuite approuver le projet. Les étudiants doivent informer la Faculté des sciences de l'information au plus tard le 15 novembre 2023. Si le projet répond aux exigences du cours, l'étudiant.e recevra une lettre d'approbation conditionnelle. Après quoi, l'équipe du centre des carrières contactera l'employeur pour obtenir tout renseignement complémentaire.

À partir de quand sera-t-il possible pour l'étudiant.e de commencer le projet avec l'employeur?

Les cours du semestre d'hiver 2024 commencent le 8 janvier, et les superviseurs peuvent commencer à travailler avec leur stagiaire dès le 15 janvier 2024.

Nous vous remercions et attendons avec impatience vos propositions de projets!

L'équipe des carrières
Faculté des sciences de l'information, Université de Toronto

.....

Membership Renewal

.....

Renew your membership today! CALL membership expires on December 31, 2023, [renew today](#) to ensure continued benefits.

.....

Renouvellement de l'adhésion

Renouvelez votre adhésion dès aujourd'hui ! L'adhésion à CALL/ACBD expire le 31 décembre 2023, [renouvelez-la aujourd'hui](#) pour garantir des avantages continus.